



INDICATION

GOLOMBE CM traite toute sorte de carences dans l'organisme ; aussi bien dans les os, les articulations, le sang que pour le reste des cellules du corps

- Dans le système squelettique
 - Il renforce les os et favorise la production et l'accroissement de la moelle épinière
 - Il favorise la formation et la consolidation des ligaments résolvant aux nombreux troubles articulaires tels que **l'arthrose**
 - Il aide à rétablir les fibrocartilages, solutionnant aux troubles liés, notamment celui de la **hernie discale**
 - Il accélère la guérison des **fractures** et même de toute autre plaie
- Dans le système circulatoire
 - Il contribue à la production et à l'enrichissement du sang et résout le problème d'**anémie**, de **vertige** et de **tremblote**
 - Il aide à surmonter le cas d'anomalie des globules rouges ; permettant même aux drépanocytaires (SS) d'avoir une espérance de vie normale
- Autres rôles très importants du GOLOMBE CM
 - Il traite et renforce le placenta, et résout le problème de retard de croissance intra utérin
 - Il active le système immunitaire
 - Il est conseillé aux personnes affaiblies par l'âge ou maladies
 - Il participe à des nombreuses fonctions biologiques telles que la

contraction musculaire, la coagulation sanguine, la libération d'hormone ou encore l'activation d'enzymes

- Il devrait constamment accompagner Golombé power 1 pour résoudre efficacement les problèmes pulmonaires tels que la sinusite et l'asthme, mais aussi pour le nerf sciatique et les crampes
- Il enrichie les vésicules séminales et renforce la fertilité

POSOLOGIE

- De 0 à 11 ans : demi-cuillerée à café
- Plus de 11 ans : une cuillerée à café

La fréquence de prise peut être de 02 ou 03 fois par jour selon le besoin estimé

Buvez le produit avec de l'eau ou dans un aliment liquide légèrement chaud, selon votre préférence. Consommez immédiatement après mélange.

Le produit est bien toléré ; il est disposé à l'usage de tout le monde sans distinction d'âge, y compris les femmes enceintes et celles qui allaitent

EFFETS SECONDAIRES

GOLOMBE CM n'a aucun effet secondaire !

PRECAUTIONS

Evitez de prendre GOLOMBE CM dans des liquides **froids**, cela peut susciter un léger dégoût à long terme

PEREMPTION

Le produit ne se périmé pas



GOLOMBE CM



INDICATION

GOLOMBE CM treats all kinds of deficiencies in the body; both in the bones, the joints, the blood and for the rest of the cells of the body

➤ In the skeletal system

- It strengthens the bones and promotes the production and growth of the spinal cord
- It promotes the formation and consolidation of ligaments solving many joint disorders such as osteoarthritis
- It helps to restore the fibrocartilages, solving related disorders, in particular that of herniated disc
- It accelerates the healing of fractures and even any other wound

➤ In the circulatory system

- It helps in the production and enrichment of blood and solves the problem of anemia, dizziness and trembling
- It helps to overcome the case of red blood cells abnormality; allowing even sickle cell patients (SS) to have a normal life expectancy

➤ Other very important roles of GOLOMBE CM

- It treats and strengthens the placenta, and solves the problem of intrauterine growth retardation
- It activates the immune system
- It is recommended for people weakened by age or illnesses

- It participates in many biological functions such as muscle contraction, blood coagulation, hormone release or enzyme activation
- It should constantly be accompanying with Golombé power 1 to solve lung problems effectively such as sinusitis and asthma, but also for sciatic nerve and cramps
- It enriches the seminal vesicles and strengthens fertility

DOSAGE

- From 0 to 11 years old: half a teaspoonful
- Over 11 years: one teaspoonful

The frequency of intake can be 02 or 03 times a day depending on the estimated need

Drink the product with water or liquid food which is slightly warm, according to your preference. Consume immediately after mixing.

The product is well tolerated; it is prepared for use by everyone regardless of age, including pregnant and breastfeeding women

SIDE EFFECTS

GOLOMBE CM has no side effects!

PRECAUTIONS

Avoid taking GOLOMBE CM in cold liquids, this can cause a slight disgust in the long term

EXPIRY

The product does not expire